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NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the 
directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this 
product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes 
the risk to persons or property that arises from any such use of this product. 
 
NATURE OF THE RESTRICTION: This product must be used only in the manner 
authorized; consult local pesticide regulatory authorities about use permits that may be 
required. 
 
RESTRICTED USES: Product is to be used for control of algae in municipal water 
supplies (bodies of water that may be used as a source of potable water before it is 
purified for drinking purposes). Do not apply or allow discharge to lakes, flowing water 
or ponds with outflow. 
 
DIRECTIONS FOR USE:  Apply 1 litre Think Purity Algaecide Solution to 60,000 litres 
of water for 1 ppm of copper. 
 
 
GENERAL INFORMATION 
 
Commercial Use: Think Purity Algaecide Solution is an innovative formulation which 
provides an excellent control of algae in ponds, dugouts, lagoons and potable water 
storage tanks. 
 
DIRECTIONS FOR USE 
 
Dilution of 1: 60,000 (16 mL per 1,000 litres of water) provide 1 part per million (ppm) of 
a biologically active form of copper (Cu++).  Use a copper test kit to determine existing 
copper level before adding Think Purity Algaecide Solution.  Do not exceed 1.0 ppm 
of copper in drinking water. 
 
Ponds, Lagoons, Dugouts: 
 
Product is to be applied for control of algae in industrial and farm ponds.  Apply 1 litre 
of Think Purity Algaecide Solution to 60,000 - 600,000 litres of water. Water condition 
and the extent of active micro-organisms present determine the effective application 
rate. For permanent algae control maintain 0.5 to 1.0 ppm Cu in the water.  (Add 1.6 mL 
of Think Purity Algaecide Solution per 1,000 litres to increase Cu by 0.1 ppm.  To 
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obtain a level of 1 ppm copper in small ponds, lagoons and dugouts, apply 25 ml Think 
Purity Algaecide Solution to 1500 liters of water.  To obtain a level of 1 ppm copper in 
large ponds, lagoons, and dugouts, apply 1 liter Think Purity Algaecide Solution to 
60,000 liters of water.) 
 
Algaecide for animal drinking water tanks:   
 
Apply 1 litre of Think Purity Algaecide Solution to 60,000 litres of water for 
prevention of algal bloom.   Maintain a minimum of 0.7 ppm of copper++ in animal 
drinking water.  Precaution Think Purity Algaecide Solution may break up deposits of 
accumulated waterline impurities which may cause digestive upset in animals.  After 
treatment, flush waterlines with clean water daily for one week or until the water pipes 
are cleared out completely. 
 
DO NOT apply this product in a way that will contact workers or bystanders, 
either directly or through drift. Only protected handlers may be in the area 
during application. 
 
DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats 
by cleaning of equipment or disposal of wastes. 
 
For use in water wholly confined to the property of the user and where there is 
no outflow beyond the property limits. 
 
For applications in water destined for use as drinking water, those waters must receive 
additional and separate potable water treatment. DO NOT apply more than 1.0 ppm as 
metallic copper in these waters. 
 
 
PRECAUTIONS 
 
DO NOT INGEST.  May be fatal if swallowed. DO NOT GET ON SKIN, IN EYES OR 
ON CLOTHING.  Can cause irritation or burns. Repeated contact with dilute solutions 
may cause dermatitis. Contact with eyes may result in permanent visual loss unless 
removed quickly by irrigation with water. DO NOT INHALE. Harmful if inhaled. 
Concentrated vapor or mist will damage upper respiratory tract and be fatal. Repeated 
exposure may cause chronic bronchitis or respiratory inflammation. 
 
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Do not apply or allow discharge to lakes, 
flowing water or ponds with outflow. Do not apply to areas frequented by wildlife. 
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Wear goggles, long pants, a long-sleeved shirt and shoes plus socks during 
mixing/loading, application, clean-up and repair. In addition, wear chemical-
resistant gloves during mixing/loading, clean-up and repair. 
 
Remove personal protective equipment immediately after handling this product. 
Wash the outside of gloves before removing. As soon as possible, wash 
thoroughly and change into clean clothing. 
 
Remove clothing/personal protective equipment immediately if pesticide gets 
inside. Then wash thoroughly and put on clean clothing. 
 
Discard clothing and other absorbent material that have been drenched or 
heavily contaminated with the product’s concentrate. Do not reuse them. 
 
For cleaning/maintaining personal protective equipment, use detergent and hot 
water. Keep and wash personal protective equipment separately from other 
laundry. 
 
Wash hands before eating, drinking, chewing gum, using tobacco or using the 
toilet. 
 
 
DISPOSAL: 
  
Dispose of excess Think Purity Algaecide Solution through use.  Do not pour into 
lakes or rivers as this may cause fish kill.  Neutralize with sodium bicarbonate or lime. 
 
Do not reuse this container for any purpose.  This is a recyclable container, and is to be 
disposed of at a container collection site.  Contact your local distributor/dealer or 
municipality for the location of the nearest collection site.  Before taking the container to 
the collection site: 
 
(1)  Triple- or pressure-rinse the empty container.  Add the rinsings to the spray mixture 
in the tank. 
(2)  Make the empty, rinsed container unsuitable for further use. 
If there is no container collection site in your area, dispose of the container in 
accordance with provincial requirements. 
 
For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or 
the provincial regulatory agency.  Contact the manufacturer and the provincial 
regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills. 
 
FIRST AID 
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IF INHALED: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an 
ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to mouth, if possible. 
Call a poison control centre or doctor for further treatment advice. 
IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately 
with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for 
treatment advice.  
IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. 
Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. 
Call a poison control centre or doctor for treatment advice.  
IF INGESTED: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. 
Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told 
to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an 
unconscious person. 
 
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number 
with you when seeking medical attention. 
  
TOXICOLOGICAL INFORMATION 
Treat symptomatically.  
 
STORAGE: 
 
Store in a safe place away from pets and children.  Store away from excessive heat. 
Think Purity Algaecide Solution will freeze, causing separation.  Always keep 
container closed.  Store Think Purity Algaecide Solution in its original container only.  
Do not store Think Purity Algaecide Solution directly on concrete and store above 5˚C. 
 
HANDLING EQUIPMENT: 
 
Application or storage equipment MUST consist of either fibreglass, PVC's,  
polypropylenes, viton, most plastics, aluminum or stainless steel. Never use mild steel, 
nylon, brass or copper around full strength Think Purity Algaecide Solution. 
 
Always rinse equipment free and clean of Think Purity Algaecide Solution each day 
with plenty of fresh, clean water.  Fabrics containing nylon or cotton will dissolve on 
contact with full strength of Think Purity Algaecide Solution. 
 
ENVIRONMENTAL HAZARDS:  
 
FISH AND AQUATIC ORGANISMS: TOXIC to aquatic organisms. Direct application of 
Think Purity Algaecide Solution to water may cause a significant reduction in 
populations of aquatic invertebrates, plants and fish.  Do not treat more than one-half of 
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a pond or dugout at one time in order to avoid oxygen depletion originating from the 
decaying of the vegetation. Allow one to two weeks between treatments for the oxygen 
level to recover. 
 
Trout and other species of fish may be killed at application rates recommended on this 
label, especially in soft or acid waters. Do not contaminate water when disposing of 
equipment wash waters. (See disposal instructions.)  
 
*CONSULT THE MINISTRY OF ENVIRONMENT BEFORE APPLYING THIS 
PRODUCT TO PUBLIC WATERS. 
Permits may be required before treating such waters. 
 
NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the 
directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this 
product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes 
the risk to persons or property that arises from any such use of this product. 
 
 



******************************
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AVIS À L'UTILISATEUR: Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon 
le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode 
d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur 
assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que 
l'utilisation du produit peut entraîner. 
 
NATURE DE LA RESTRICTION : Ce produit doit être utilisé seulement selon les 
directives émises; consultez les organismes de réglementation de pesticides locaux au 
sujet des permis d’utilisation requis. 
 
USAGES RESTREINTS : Ce produit sert à contrôler les algues dans les eaux 
municipales (les plans d’eau qui peuvent être utilisés comme sources d’eau qui seront 
purifiées et utilisées comme eau potable).  Ne pas appliquer ou permettre un 
déversement dans les lacs, l’eau mouvante ou les étangs à débit sortant. 
 
MODE D’EMPLOI : Diluez 1 litre de la solution algicide Think Purity dans 60 000 litres 
d’eau pour 1 ppm de cuivre. 
 
 
RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX  
 
Usage commercial : la solution algicide Think Purity est une formulation innovatrice qui 
fournit un excellent contrôle des algues dans les bassins, les mares, les lagunes et les 
réservoirs d’eau potable. 
 
 
MODE D’EMPLOI: 
 
Une dilution de 1 : 60 000 (16 mL pour 1 000 litres d’eau) fournit 1 partie par million 
(ppm) d’une forme de cuivre (Cu++) biologiquement active.  Utilisez une trousse 
d’analyse du cuivre pour déterminer la concentration de cuivre avant d’ajouter la 
solution algicide Think Purity.  Ne pas dépasser 1,0 ppm de cuivre dans l’eau potable. 
 
Pour les bassins, lagunes, mares : 
 
Ce produit doit être utilisé pour le contrôle d’algues dans les bassins industriels et 
agricoles. Diluez 1 litre de la solution algicide Think Purity dans 60 000 – 600 000 litres 
d’eau.  La condition de l’eau et la concentration des micro-organismes actifs 
déterminent le taux de dilution approprié.  Pour un contrôle des algues permanent, 
maintenez 0,5 à 1,0 ppm de Cu dans l’eau.   
 



(Ajoutez 1,6 mL de la solution algicide Think Purity par 1 000 litres pour augmenter la 
concentration du Cu de 0,1 ppm. Pour obtenir  un niveau  de 1,0 ppm. de cuivre dans 
les petits bassins, lagunes et mares, diluez 25 ml de la solution algicide Think Purity dans 
1500 litres d’eau. Pour obtenir  un niveau  de 1,0 ppm. de cuivre dans les grands bassins, 
lagunes et mares, diluez 1 litre de la solution algicide Think Purity dans 60 000 litres 
d’eau). 
 
Comme algicide pour les réservoirs d’eau potable pour animaux : 
 
Diluez 1 litre de la solution algicide Think Purity dans 60 000 litres d’eau pour prévenir 
la prolifération d’algues.  Maintenez un minimum de 0,7 ppm de cuivre++ dans l’eau 
potable pour animaux.  Avertissement : la solution algicide Think Purity peut 
décomposer les dépôts d’impuretés accumulés au niveau de la ligne de flottaison, ce qui 
peut causer des troubles digestifs chez les animaux.  Après le traitement, nettoyer les 
conduits d’eau avec de l’eau propre une fois par jour pendant une semaine ou jusqu’à 
ce que les conduits d’eau soient complètement nettoyées.   
 
NE PAS appliquer ce produit d’une manière qu’il entre en contact avec des 
travailleurs ou des personnes à proximité de la zone, directement ou par dérive. Seuls les 
utilisateurs portant un équipement de protection peuvent pénétrer dans la zone de 
traitement pendant l’application. 
 
NE PAS contaminer les sources d’approvisionnement en eau potable ou en eau 
d’irrigation ni les habitats aquatiques lors du nettoyage de l’équipement ou de 
l’élimination de déchets. 
 
Utiliser dans les étendues d’eau qui sont situées à l’intérieur de la propriété de 
l’utilisateur et qui ne se déversent pas au-delà des limites de la propriété. 
 
Pour les applications dans l’eau utilisée comme eau potable, cette eau doit faire l’objet d’un 
traitement de l’eau potable supplémentaire et distinct. NE PAS appliquer plus de 1,0 ppm de 
cuivre métallique dans cette eau. 
 
PRÉCAUTIONS 
NE PAS INGÉRER : Peut être mortel en cas d’ingestion. 
NE PAS CONTACTER AVEC LA PEAU, LES YEUX OU VETEMENTS: Peut causer une 
irritation ou des brûlures. Le contact répété avec les solutions diluées peut causer une dermatite.  
Le contact du produit avec les yeux peut entraîner une perte de la vision 
permanente à moins de l’enlever rapidement avec beaucoup d’eau.  
NE PAS INHALER : Nocif en cas d’inhalation. Les vapeurs ou le brouillard de pulvérisation 
concentré endommageront les voies respiratoires supérieures et entraîneront la mort. 
L’exposition répétée peut entraîner une bronchite chronique ou une inflammation des voies 
respiratoires. 
 
 
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS 



Ne pas appliquer ou permettre la décharge dans les lacs, l’eau mouvante ou les étangs à 
débit sortant.  Ne pas appliquer dans les zones fréquentées par les animaux sauvages. 
 
Porter des lunettes étanches, un pantalon long, un vêtement a manches longues, des 
chaussures et des chaussettes pendant les activités de mélange, de chargement, 
d’application, de nettoyages et de réparation.  De plus, porter des gants résistant aux 
produits chimiques pendant les activités de mélange, de chargement, de nettoyage et de 
réparation 
. 
 
Retirer l’équipement de protection individuelle immédiatement après avoir manipulé le 
produit. Nettoyer l’extérieur des gants avant de les enlever. Aussitôt que possible, se laver 
soigneusement et enfiler des vêtements propres. 
 
Retirer immédiatement les vêtements et l’équipement de protection individuelle si le 
pesticide pénètre à l’intérieur. Se laver ensuite soigneusement et enfiler des vêtements 
propres. 
 
Jeter les vêtements et autres matières absorbantes qui ont été imbibés ou fortement 
contaminés par le produit sous forme concentrée. Ne pas les réutiliser. 
 
Pour le nettoyage et l’entretien de l’équipement de protection individuelle, utiliser un 
détergent et de l’eau chaude. Laver et entreposer l’équipement de protection individuelle 
à l’écart des autres vêtements. 
 
Se laver les mains avant de manger, de boire, de prendre de la gomme à mâcher, de fumer 
ou de se rendre aux toilettes. 
 
 
ÉLIMINATION : 
 
Éliminez les excès de la solution algicide Think Purity en cours d’utilisation.  Ne pas 
verser dans les lacs et rivières, car ce produit peut faire mourir les poisons.  Neutralisez 
avec du bicarbonate de sodium ou du citron. 
 
Ne pas utiliser ce contenant à d’autres fins. Il s’agit d’un contenant recyclable qui doit 
être éliminé à un point de collecte des contenants. S’enquérir auprès de son distributeur 
ou de son détaillant ou encore auprès de l’administration municipale pour savoir où se 
trouve le point de collecte le plus rapproché. Avant d’aller y porter le contenant : 
 
(1) Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à 

pulvériser dans le réservoir. 
 (2) Rendre le contenant inutilisable. 
 
S’il n’existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant 
conformément à la réglementation provinciale. Pour tout renseignement concernant 



l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s’adresser au 
fabricant ou à l’organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en 
cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements. 
 
PREMIERS SOINS 
 
EN CAS D’INHALATION: Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la 
personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration 
artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison 
ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.  
EN CAS DE CONTACTAVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS: Enlever tous les 
vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 
minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le 
traitement.  
EN CAS DE CONTACT  AVEC LES YEUX: Garder les paupières écartées et rincer 
doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer 
les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un 
centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. 
EN CAS D’INGESTION: Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement 
pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées 
si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir 
reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien 
administrer par la bouche à une personne inconsciente.  
 
Emportez le contenant, l’étiquette ou prendre note du nom du produit et de son 
numéro d’homologation lorsqu’on cherche à obtenir une aide médicale.  
 
 
RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES 
Traiter selon les symptômes. 
 
ENTREPOSAGE : 
 
Entreposez dans un endroit sécuritaire, hors de la portée des animaux de compagnie et 
des enfants. Entreposez loin de la chaleur extrême. La solution algicide Think Purity 
peut geler et se séparer. Gardez toujours le contenant fermé. Entreposez toujours la 
solution algicide Think Purity dans son contenant original. Ne pas entreposer la 
solution algicide Think Purity directement sur du ciment. Entreposez à des 
températures supérieures à 5 °C. 
 
 
MANIPULATION DU MATÉRIEL : 
 
Le matériel de pulvérisation ou d’entreposage DOIT être composé de fibre de verre, 
PVC, polypropylène, Viton, plastique (la plupart des plastiques), aluminium, acier 



inoxydable. Ne jamais utiliser d’acier doux, de nylon, de laiton ou de cuivre pour 
contenir la solution non diluée de la solution algicide Think Purity. 
 
Rincez toujours le matériel chaque jour avec de grandes quantités d’eau fraîche et 
propre et assurez-vous de ne laisser aucune trace de la solution algicide Think Purity.  
Les tissus contenant du nylon ou du coton vont se dissoudre au contact de la solution 
non diluée de la solution algicide Think Purity. 
 
 
RISQUES ENVIRONNEMENTAUX:  
 
POISSON ET ORGANISMES AQUATIQUES : Ce produit est TOXIQUE pour les 
poissons, les invertébrés et plantes.  Une application directe de la solution algicide Think 
Purity dans l’eau peut causer une réduction significative de la population des 
invertébrés, des plantes et des poissons.  
 
Ne pas traiter plus de la moitié d’une mare ou d’un bassin à la fois afin d’éviter 
l’épuisement d’oxygène causé par la décomposition de la végétation. Laisser s’écouler 
une à deux semaines entre les traitements pour que les niveaux d’oxygène se 
rétablissent. 
 
Les truites et les autres espèces de poissons peuvent être tuées en suivant les taux de 
dilution recommandés sur cette étiquette, particulièrement dans des eaux douces et 
acides. Ne pas contaminer l’eau quand vous jetez l’eau utilisée pour le lavage du 
matériel (voir les directives d’élimination). 
 
*CONSULTEZ LE MINISTÈRE DE L’ENVIRONNEMENT AVANT D’UTILISER CE 
PRODUIT DANS LES EAUX PUBLIQUES. 
 
Des permis pourront être requis avant de traiter les eaux publiques. 
 
AVIS À L'UTILISATEUR: Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon 
le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode 
d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur 
assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que 
l'utilisation du produit peut entraîner. 
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Le présent service de transcription d'étiquettes est offert par l'Agence de réglementation de la
lutte antiparasitaire afin de faciliter la recherche des renseignements qui apparaissent sur les
étiquettes.  Les renseignements fournis ne remplacent pas les étiquettes officielles en papier.
L'ARLA ne fournit pas d'assurance ou de garantie que les renseignements obtenus de ce service
sont exacts et courants et, par conséquent, n'assume aucune responsabilité relativement à des
pertes résultant, directement ou indirectement, de l'utilisation de ce service. 
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